
 

令和５年度 第４回 浜松市立伊目小学校運営協議会 会議録(要点記録) 

 

１ 開 催 日 時  令和５年２月６日(火)１３時３０分から１５時４５分まで 

２ 開 催 場 所  伊目小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  白栁和義、加茂俊武、影山純市、山田正典、浜田改一、 

太田かおり、名倉紀幸、野澤昌広、松浦真人、久保直人 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学    校  井村由紀子(校長）、伊藤省吾(教頭）、野末敏宏(教務） 

間渕由利子(ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし   

７ 協 議 事 項   

（１）令和５年度学校評価及び授業参観 

（２）令和６年度伊目小学校基本方針について 

（３）令和６年度生き生き学校及び伊目大運動会について 

（４）令和５年学校運営協議会の振り返り 

８ 議録作成者  ＣＳディレクター 間渕 由利子 

９ 会 議 録    

   司会の伊藤教頭から、委員１０名全員の出席があり会議が成立している旨の報告があった。 

（１）協議会に先立ち１５分間授業参観を行った。 

（２）議長の選出および前回議事録確認 

伊藤教頭から、議長の選出について太田委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれ

を承認した。 

前回議事録について、手元資料を参照・伊藤教頭より口頭で説明があり全員これを確認し、

承認をした。 

（３）熟議 

①学校評価について、野末教務より手元資料を参照に説明があった。 

   委員からは、子供たちの活字離れが気がかり、との感想が出た。また、いじめは起こりうる

という認識で対応しているという校長の説明に委員が納得していた。 

 ②令和６年度学校基本方針について校長より説明があった。 

重点目標は“チェンジ“。色々なことをただ変えていくというのではなく、より良い方向へ

進んでいく、という意味。 

  ③生き生き学校の遠泳について、来年度はコース数を減らして開催も視野に入れている。 

   伊目大運動会については子供と地域の人が一緒になって玉入れをしたらどうか、との意見が

出た。地域によっては高齢化が進み人数が集まらないため子供と一緒の競技をやったほうが地

域としても人を集めやすいと思う、とのこと。(影山委員) 

  ④学校運営協議会振り返りについて、伊藤教頭より手元資料を参照に説明があった。 

   協議会の評価結果の中で子供から地域へ今何が必要なのかを発信してくれると動きやすい

との意見が出た。運営協議会に児童が出席して意見交換をするというのもいいのではないか 

  (加茂委員)。 



１０ その他ボランティア活動報告及び連絡事項 

・手元資料を参照して野末教諭より今年度のボランティア活動報告があった。 

・令和６年度学校運営協議会委員構成について、各自治会の新組織の枠組みができ次第引継ぎ

等行うよう話があった。(白柳会長) 

・令和６年度第一回学校運営協議会は４月１０日(水)開催 

・令和５年度卒業式及び令和６年度入学式について井村校長から学校運営協議会委員を来賓と

してお招きする旨の連絡があった。 

 

 


